

普天間中学校がフードドライブへ協力



2月3日(水)、普天間中学校から市社会福祉協議会(普天間朝光会長)へ食料を支援するフードドライブへの贈呈式が行われました。給食委員が中心になり、保護者が学校を訪れる三者面談の機会を利用して食料を集めました。市内で生活に困っている方々の支援に活用されます。

キングス公式戦会場でミニゲームを経験



1月17日(日)、琉球ゴールデンキングス公式戦会場で、市内のミニバスケットボールチーム(長田、大山、はごろも)が前座試合を行いました。市と琉球ゴールデンキングスが地域貢献活動の一環として開催したものです。参加した小学生は観客約3,500人の前でミニゲームという貴重な体験をしました。

こみゆにてい見聞録

地域のいろいろな話題を紹介します。

大山の歴史と文化を伝える



1月27日(水)、博物館と地域の共同企画展「ぎのわんの”字”展」「大山展～和気満堂・協力一致～」が市立博物館で開催されました。大山の歴史や文化、自然を紹介する企画展です。大山区自治会長の又吉亮さんは「地元に誇りや愛着が強く、結束力が固い大山の特徴を見てほしい」と語りました。

作品をつくり出す喜び!市老連作品展示会



2月1日(月)・2日(火)の2日間、市老人クラブ連合会(多和田真隆会長)主催による第42回作品展示会が老人福祉センターにて開催されました。会員による、人生経験を生かした丹精こめて作り上げた作品が一堂に展示され、訪れた多くの方がその出来栄に見入っていました。

願寿苑より寄附金贈呈



2月10日(水)、サービス付き高齢者向け住宅「願寿苑(がじまる)」(真栄原在)が市役所を訪れ、市への寄付金15万円を佐喜眞市長へ贈呈しました。願寿苑による寄付贈呈は、昨年に引き続き6回目。名嘉廣代表は、「市の福祉施設充実に役立ててほしい」と述べました。頂いた寄付金は市の福祉事業へ活用されます。

浦添宜野湾電気工事業協同組合より寄付金贈呈



2月16日(火)、浦添宜野湾電気工事業協同組合(山城克己理事長)から寄付金が贈呈されました。チャリティーゴルフコンペ開催による寄付金贈呈は平成18年度より継続しており、市内の福祉施設の備品整備費用などに活用されてきました。山城会長は「これからも地域社会への貢献の為、チャリティーコンペを継続していきたい」と語りました。

童話お話し大会最優秀賞受賞!



1月25日(月)、童話・お話し発表大会の県大会で最優秀賞を獲得した国吉あんさん(普天間第二小5年、演題「あいさつはまほうの言葉」)が教育長に受賞報告を行いました。周囲の人とあいさつを通じてふれあった体験を発表してくれた国吉さんは「低学年の部で最優秀賞を逃して悔しかった。今回は受賞できてうれしい」と語りました。

ターウムの魅力を伝えたい!



2月6日(土)、ゆいマルシェで、宜野湾市ターウムの日記念セレモニーが行われました。昨年7月に「宜野湾市ターウムの日に関する条例」が施行されてから初めての2月6日(方言で「2つ=ターチ」、「6つ=ムーチ」の語呂で「ターウムの日」を迎えたこともあり、田芋生産農家、取扱店、市関係者が集まり、今後の田芋の発展に決意を新たにしました。

宇地泊地区で地域支え合い活動



1月26日(火)に、地域支え合い活動として「花いっぱい運動」が開催されました。自治会・老人会・婦人会等の地域ボランティアと大謝名小学校の5年生の児童が一緒となり、市道宇地泊真志喜2号線の沿道にて花植え作業を行いました。参加していた児童は「花で地域をきれいにしたいと思っていた。多くの人に見てもらいたい」と語りました。

人権について考えよう



1月21日(木)、宜野湾小学校で人権擁護委員による人権教室が行われました。紙芝居やDVD視聴などをおして、保護者も一緒に人権について学び合いました。児童からは相手を傷つける「チクチク言葉」をなくし、優しい「ふわふわ言葉」を使うことで、みんな仲良く楽しく過ごしたいとの声が聞かれました。

全日本通信珠算競技大会優勝!



1月28日(木)、全日本通信珠算競技大会(主催:全国珠算教育連盟)団体・小学の部で優勝した、宜野湾小5年の仲村くりあさん、時任純太郎さん、長堂寿菜さんが松川副市長を訪ね結果を報告しました。児童の皆さんは「日本一になれてうれしい」「今年は個人総合競技でも優勝したい」と話しました。松川副市長は「日本一おめでとう。今後も活躍を期待します」と激励しました。

吹奏楽アンサンブルコンテスト金賞受賞!



1月28日(木)、第40回県吹奏楽アンサンブルコンテスト(主催:県吹奏楽連盟など)小学校の部で金賞を受賞し、県代表として九州大会出場が決まった宜野湾小音楽部の皆さんが松川副市長を訪ね報告しました。我如古龍希さん(宜野湾小6年)は「お父さん、お母さんの支援があったから頑張れた。悔いのないように練習の成果を発揮したい」と話しました。